

## Peduli Kebutuhan Air Bersih, Ksm Al-Kautsar Bangunankan Tandon Air Bersih di Karanglewas Lor

Agung widodo - [BANYUMAS.PUBLIKJATENG.COM](http://BANYUMAS.PUBLIKJATENG.COM)

Feb 6, 2023 - 15:36



*Ksm Al-Kautsar Bergerak di Bidang Pengaliran Air Bersih Secara Khusus Untuk Masyarakat se-Kelurahan Karanglewas Lor, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Ksm Al-Kautsar adalah sebuah kelompok swadaya masyarakat yang berlokasi di Gang Djajadiwangsa III, Kelurahan Karang LewasLor, bergerak di bidang pengaliran air bersih secara khusus untuk masyarakat se-Kelurahan Karanglewas Lor, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa (6/02/2023).

Ketua Ksm Al-Kautsar Ina Reni Astuty dalam sambutannya menyampaikan, kelompok masyarakat mempunyai visi, air mengalir masyarakat berdzikir, misinya penyediaan sarana air bersih minum untuk masyarakat se-Kelurahan Karanglewas Lor yang membutuhkan.



"Untuk meningkatkan PHBS (perilaku hidup bersih dan sehat) masyarakat, Ksm Al-Kautsar membantu meringankan biaya untuk pemenuhan air bersih, meningkatkan kesadaran untuk memenuhi iuran bulan pemakaian air dengan tarif yang disesuaikan atas kemampuan masyarakat," kata Ina Reni Astuty kepada awak media di lokasi, Minggu (05/02/2023)

Selanjutnya, Ina Reni Astuty menjelaskan, bahwa Ksm Al-Kautsar terus berinovasi memberikan solusi untuk masyarakat yang masih mengalami keterbatasan sumber air bersih. Dengan melakukan pembangunan clean water project untuk penampungan air dititik lokasi mata air terdekat dengan sungai yang berada di wilayah RT.003 RW.004 Kelurahan Karanglewas Lor.

"Semua sumber dana dari kas Ksm Al-Kautsar, untuk kali ini dana yg dikeluarkan dari kas sebesar 6.5 Jt. Ditambah swadaya tenaga dari masyarakat setempat dan dibantu juga oleh tim gali kubur setempat," tandasnya.

Kegiatan peletakan batu pertama yang dilakukan oleh Lurah Karanglewas Lor Suyatno Prihantoro dilanjutkan Ketua LPMK Muslih dan Ketua Ksm Al-Kautsar Ina Reni Astuty, hadir menyaksikan para tokoh agama, tokoh masyarakat dan 25 orang warga sekitar lokasi.

Sebelumnya, Lurah Karanglewas Lor Lor Suyatno Prihantoro dalam sambutannya, atas nama pemerintah Kelurahan Karanglewas Lor mengapresiasi dan bangga terhadap aktifitas Ksm Al-Kautsar. Sangat mendukung program-program pengembangan yang dilakukan oleh Ksm Al Kautsar.

"Semoga lancar dan sukses semua prosesnya dalam menyediakan air bersih dalam jumlah yang cukup. Pembuatan tandon air untuk menampung kelebihan debit air dari mata air sungai ini sangat bermanfaat bagi masyarakat untuk memenuhi kebutuhan air bersih," ujar Suyatno Prihantoro.

Dikesempatan itu, sekretaris JPZIS BERES Asron menyampaikan, dalam membantu pendistribusian air yang masih belum merata, sehingga banyak warga



yang masih melakukan aktivitas seperti mandi dan mencuci di sungai. Melihat kondisi tersebut, Ksm Al-Kautsar bersinergi dengan LPMK dan Lurah berupaya untuk menjalankan proyek pembuatan penampungan air bersih dari sungai yang ada di karanglewas Lor.



"Ksm Al-Kautsar dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) memang luar biasa dalam mengabdikan diri kepada masyarakat selama ini, semoga semua program kerja Ksm Al-Kautsar terus membawa keberkahan, kemanfaat dan kemaslahatan masyarakat," ungkap Asron.

Sementara itu, program tersebut disambut baik dan terbuka oleh LPMK Muslih sekaligus mewakili masyarakat yang sedang ikhlar pemenuhan air bersih. Pemantauan dan pengarahan masyarakat juga akan dilakukan seperti melakukan pemberdayaan karang taruna sekitar untuk mengelola clean water project ini. Supaya tingkat kesehatan dan sanitasi lingkungan desa ikut meningkat.

"Kami sangat berterimakasih, Ksm terus bersinergitas dengan LPMK terus berupaya memberikan solusi untuk dapat memenuhi kebutuhan masyarakat berupa air bersih. Sehingga nantinya dapat meningkatkan kwantitas dan kualitas kebersihan di sekitar sungai," tutup Muslih.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI